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11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CGOP1G – GESTÃO 2022-23 

 

Ata simplificada 

  

Às 10h00 do dia 23 de novembro teve lugar a 11ª Reunião 

Ordinária do Comitê de Gestão Orçamentária e Priorização de 

Primeiro Grau, ato presidido pelo Excelentíssimo Doutor 

RODRIGO MARZOLA COLOMBINI, Juiz de Direito da 3ª Vara 

Especial da Infância e Juventude da Capital e Coordenador do 

CGOP1G, e na qual se fizeram presentes os seguintes membros 

do comitê: ANA CAROLINA MIRANDA DE OLIVEIRA, Juíza de Direito 

Auxiliar de Guarulhos – Vice-coordenadora do CGOP1G; o doutor 

CAIO SALVADOR FILARDI, Juiz de Direito Titular I da 3ª Vara 

da Família e Sucessões no Fórum Regional de Santana; doutor 

HELIO NARVAEZ, Juiz de Direito Titular II da 8ª Vara Criminal 

Central no Complexo Mário Guimarães; doutora DANIELE MACHADO 

TOLEDO, Juíza de Direito na 1ª Vara Cível de Itapevi e Juíza 

Assessora da Corregedoria – Biênio 2022/2023; senhora ROSANA 

BARREIRA, Secretária da SEMA – Secretaria da Magistratura e 

Secretária Executiva da Presidência; senhora ANA CLAUDIA DE 

OLIVEIRA LOPES, Secretária da SOF – Secretaria de Orçamento e 

Finanças; senhor MARCO ANTONIO LOPES SAMAAN, Secretário da 

STI – Secretaria de Tecnologia da Informação; senhor FABIO 

MAKOTO TAGLIAFERRO YOKOYAMA, Secretário da SGP – Secretaria 

de Gestão de Pessoas; senhora VANESSA CRISTINA MARTINIANO, 

Secretária da SPI – Secretaria de Primeira Instância; senhor 

HUDSON CARVALHO DE CAMARGO, Diretor da SGP 4 – Diretoria de 

Capacitação, Desenvolvimento de Talentos, Novos Projetos, 

Governança em Gestão de Pessoas e Análise de Desempenhos 

Funcionais; senhora PATRICIA MARIA LANDI DA SILVA BASTOS, 

Diretora da DEPLAN – Diretoria de Planejamento; senhor 

RODRIGO TEIXEIRA; senhor JEAN CARLOS SOARES DE SOUZA, 
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Supervisor de Serviço da SPI 3.5.2 - Serviço de Atualização 

de Cálculos Judiciais; senhor EDSON CATAGERO GONÇALVES; 

senhor FLÁVIO LUIZ DOS SANTOS – Diretor da Secretaria da 

Magistratura; senhor EDNALDO APARECIDO BATISTA, representante 

da APATEJ – Associação Paulista de Técnicos Judiciários e 

senhor VALDIR GASPAR DE ANDRADE, representando a ASSOJURIS – 

Associação dos Servidores do Poder Judiciário do Estado de 

São Paulo; e AUSENTES JUSTIFICADAMENTE o doutor AIRTON 

PINHEIRO DE CASTRO, Juiz de Direito Titular II da 12ª Vara 

Cível Central no Fórum João Mendes Júnior; doutor PAULO 

FURTADO DE OLIVEIRA FILHO, doutora PAULA FERNANDA DE SOUZA 

VASCONCELOS NAVARRO, Juíza de Direito Titular I da 9ª Vara da 

Fazenda Pública Central de São Paulo; doutora PAULA 

MICHELETTO COMETTI, Juíza de Direito Titular II da 12ª Vara 

da Fazenda Pública Central no Fórum Hely Lopes Meirelles e 

Juíza Assessora da Presidência – Biênio 2022/2023; doutor 

BRUNO MACHADO MIANO, Juiz de Direito da Vara da Fazenda 

Pública de Mogi das Cruzes – Representante da APAMAGIS; 

doutor RODRIGO NOGUEIRA, Juiz de Direito Titular I da 26ª 

Vara Cível Central no Fórum João Mendes Júnior; Juiz de 

Direito da 2ª Vara de Falências e Recuperações Judiciais no 

Fórum João Mendes Júnior; senhor EMERSON RIUJI TAKASE; senhor 

RODINEI RODRIGUES, Assistente Judiciário do Gabinete de Juiz 

de 1ª Instância da Comarca de Ribeirão Preto; senhor IGHOR 

RAPHAEL DAS NEVES AMORIM, Chefe de Seção Judiciário do 2º 

Ofício Cível da Comarca de Santos; senhor APARECIDO DA SILVA 

IGNÁCIO, Supervisor de Serviço do DIPO 3.2 - Serviço de 

Processamento de Inquéritos Policiais II; e senhor CARLOS 

ALBERTO MARCOS e senhora DEISE DONATONI CASADO, Supervisora 

de Serviço de DEPLAN 1.2.1 - Serviço de Análise.   
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DOUTOR RODRIGO MARZOLA COLOMBINI: Prezados, bom dia a todos. 

Hoje é mais uma reunião de encerramento. E começando aqui 

pela pauta, o item número 1, é o projeto da carta de serviços 

interna, que está com a Patrícia, está com a Deplan, no 

laboratório de inovação. Você poderia nos dar um feedback, 

Patrícia?  

 

DEPLAN: a Carta de Serviços teve reuniões no Inov@TJSP!, 

contudo a utilização do aplicativo da SGP restou invalidada 

diante de problemas e bugs que surgiram. Encaminhamos a 

demanda à STI. 

 

DOUTORA DANIELE MACHADO TOLEDO: A nota técnica é o documento 

através do qual o centro de inteligência se manifesta, 

contendo um estudo sobre as custas e o benefício da justiça 

gratuita. A nossa proposta, para fazer isso em parceria com o 

centro de inteligência, foi o Comitê desenvolver o manual de 

boas práticas para a concessão dos benefícios, para ele 

servir como um anexo a essa nota técnica. O nosso trabalho e 

os modelos que devem acompanhá-lo estão prontos, mas estamos 

aguardando o posicionamento do Centro de Inteligência. 

 

DOUTOR RODRIGO MARZOLA COLOMBINI: Está ótimo. Alguém gostaria 

de fazer alguma consideração? Bom, o próximo item da pauta é 

o estudo sobre o tempo de carreira dos magistrados. Alguma 

atualização, Patrícia?  

 

PATRICIA MARIA LANDI DA SILVA BASTOS: Foi realizada uma 

reunião, em setembro, com a doutora Daniele, a qual pediu uma 

série de ajustes e de correções. O trabalho foi retomado após 

inspeção do CNJ e deveremos apresenta-lo ainda em dezembro.  
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DOUTOR RODRIGO MARZOLA COLOMBINI: Está ótimo. O item quatro 

da pauta é o curso de gestão que está ocorrendo, em parceria 

com a EPM. A primeira aula foi terça-feira com a doutora 

Vanessa Ferrari, que é uma juíza de São Miguel especialista 

na área ambiental, e eu fiquei de apresentador. Amanhã, 

sexta-feira, dia 24, é a segunda aula, com o professor de 

gestão pública do Insper, Marcelo Marquezine. Nós tivemos 817 

inscritos, recorde na EPM de inscrições. As próximas aulas 

são nos dias 29 de novembro, 1º e 5 de dezembro. A ideia é 

que os colegas apresentem as aulas. Eu já conversei com a 

doutora Daniele e a doutora Ana Carolina.  

 

DOUTOR RODRIGO MARZOLA COLOMBINI: Em continuação à pauta, tem 

o relatório final.  

 

PATRICIA MARIA LANDI DA SILVA BASTOS: Esse relatório é deste 

ano. As atividades foram retomadas em fevereiro e foram 

realizadas quatro reuniões e quatro dos subcomitês, 

totalizando oito reuniões. O ano passado nós tínhamos feito, 

entre reuniões dos subcomitês e reuniões formais, 11, então, 

o total, foram 19 reuniões nesses dois anos. Nós temos o site 

com atualização, com todas as atas, portarias, normativos e 

um grupo no Teams, menos utilizado, mas com todos os 

materiais lá disponibilizados. Ressaltamos que durante todo o 

período tivemos apoio da estenotipia, da SGP, para a 

elaboração do termo de assentada. Em relação à conclusão dos 

projetos: foram finalizados os treinamentos de inclusão 

digital e formação de assistente judiciários no começo desse 

ano. Em dezembro de 2023 encerra o curso de gestão para 

magistrados e servidores, que é o módulo de gestão 

estratégica e gestão de pessoas. Houve mudança no formato de 
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comunicação dos cursos pela SGP, o que incluiu o repasse 

dessas informações aos magistrados para que eles pudessem dar 

um incentivo aos servidores ou até mesmo cobrá-los quanto à 

participação em treinamentos. Houve também a mudança da 

avaliação de desempenho, trabalho da SGP, trazendo mais 

pessoas para a realização de atividades de treinamento. Um 

projeto que iniciou por conta do que foi apresentado no 

Comitê foi a linguagem simples. Começamos um trabalho de 

aplicação de linguagem simples com a equipe da SOF – 

Secretaria de Orçamento e Finanças, na qual a Ana Cláudia nos 

procurou para saber se era possível fazer uma atividade de 

linguagem simples voltada para a sua área de atuação. Assim, 

fizemos o primeiro modelo, o primeiro protótipo, com uma 

portaria da SOF. Não apresentaremos aqui porque ainda não foi 

aprovado pela Presidência, mas o projeto está finalizado, 

aguardando essa análise da Alta Administração, que é a 

análise do normativo formal e da proposta de linguagem 

simples. Aqui fica meu agradecimento a toda equipe da SOF. 

Uma equipe extremamente parceira, leve para trabalhar e 

alegre.  

E temos também os projetos em andamento, que são: a carta de 

serviços interna, o estudo da carreira, como nós já falamos, 

o manual da doutora Daniele, de assistência judiciária. E 

também o preparativo para o módulo 2 do curso de gestão para 

magistrados e servidores, a parte de orçamento e a parte de 

licitações. Recebemos, também, do Samaan o pedido de 

linguagem simples na LGPD.  

 

DOUTOR RODRIGO MARZOLA COLOMBINI: Terminamos todos os itens 

aqui dessa reunião de encerramento. Eu gostaria de saber se 

alguém gostaria de fazer alguma consideração, críticas, 

sugestões. Eu quero agradecer a todos aqui por esse período 
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de convívio, de debates, de conquistas. Quero agradecer 

especialmente aos colegas, magistrados, aos secretários e 

diretores aqui da SPI, da STI, da Sema, da SOF, da SGP,  aos 

servidores que aqui nos acompanharam durante essa trajetória, 

e deixar aqui um agradecimento especial à Deplan. A doutora 

Daniele está pedindo a palavra aqui.  

 

DOUTORA DANIELE MACHADO TOLEDO: Obrigada, doutor Rodrigo. Só 

uma dúvida. Quando encerra o mandato?  

 

PATRICIA MARIA LANDI DA SILVA BASTOS: Doutora, o que ficou 

decidido no início dessa gestão é que nós não faríamos uma 

eleição no final do ano. Ficou decidido que nós vamos passar, 

em janeiro, para a próxima gestão e ela irá avaliar, como ela 

pode reconduzir o comitê ou montar um outro, totalmente novo, 

cabe a ela decidir.  

 

DOUTOR RODRIGO MARZOLA COLOMBINI: Se eu não estou enganado, a 

nossa designação vai só até o final desse ano. A parte do 

Tribunal é que, nas comissões, para não haver interrupção, 

geralmente a nova gestão, quando assume ali em janeiro, 

prorroga por um período até ela tomar posse e não ter 

descontinuidade 

 

DOUTORA DANIELE MACHADO TOLEDO: Está certo, perfeito. Eu 

gostaria de fazer uso da palavra aqui, doutor Rodrigo, se me 

permite. Para agradecer, dizer que foi uma oportunidade, 

assim, incrível para minha carreira. Aprendi muito com cada 

um de vocês. Agradeço imensamente a colaboração, a paciência, 

esse tempo de convívio, assim, foi muito engrandecedor. Saio 

daqui muito maior do que entrei e me coloco à disposição para 

todos aí do que for preciso, daqui para frente. Espero revê-
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los muito. E queria falar, nominalmente, mas eu teria que 

citar todos vocês, os colegas que eu tive a felicidade de 

poder trabalhar mais de perto, de aprender com a experiência 

de todos eles, de todos vocês aí das Secretarias, enfim, meu 

muito obrigada. Eu fico muito feliz com tudo que a gente 

conseguiu, nesse tempo de gestão, implementar, enfim, os 

projetos que estão em andamento e, sem sombra de dúvida, eu 

saio daqui muito maior do que eu entrei. Muito feliz por ter 

participado. Obrigada.  

 

DOUTOR RODRIGO MARZOLA COLOMBINI: Deixo aqui o nosso muito 

obrigado. Para mim também foi um prazer este período de 

convívio. Aproveitar também para desejar um bom final de ano 

para todos com as famílias, um bom recesso para aqueles que 

terão, e para aqueles que estão aí na transição, boa sorte 

também. Bom final de ano.  

 

(Nada mais, eu, Patricia Maria Landi da Silva Bastos, 

Diretora de Planejamento Estratégico, minutei a presente Ata, 

com base na extração de dados da estenotipia, e encaminhada, 

posteriormente, para análise do Excelentíssimo Senhor Juiz 

Coordenador, tendo a ata sido conferida e aprovada pelo Dr. 

Rodrigo Marzola Colombini, Coordenador do CGOP1G). 

 

 

RODRIGO MARZOLA COLOMBINI 

Coordenador do CGOP1G 
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